

2024-05-21

Esther Mejía Bolaños, candidata de MC declina por Morena en la Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cincoradio.com.mx/esther-mejia-bolanos-candidata-de-mc-declina-por-morena-en-la-alvaro-obregon/>

A menos de dos semanas de que se lleven a cabo las elecciones del 2 de junio, la candidata de Movimiento Ciudadano (MC) por la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, declinó a favor del candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT, PVEM), Javier Joaquín López Casarín.

El anuncio lo hizo durante el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México celebrado este lunes 20 de mayo.

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí y que de la mano contigo podremos crear en Álvaro Obregón los proyectos que yo también he prometido", dijo en su participación en el debate.

Previo a su anuncio, Mejía Bolaños denunció violencia política de género en su contra, lo cual, según ella, motivó su decisión de unirse al proyecto de la Cuarta Transformación.

#Nacional || Durante el #DebateChilango, Esther Mejía Bolaños, candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón declinó a favor del candidato de Morena, PT y PVEM. #LaRedCincoRadio pic.twitter.com/XOznlNbTkw

Cinco Radio Oficial (@laredcincoradio) May 21, 2024